



Armenia, 23 de abril de 2017

Comunicado de Prensa 009

Con total éxito se inauguró el Parque Abierto de Ciclomontañismo en el corregimiento La Virginia, Calarcá



Con máxima asistencia por parte de la comunidad quindiana, la Gobernación del Quindío inauguró el Parque Abierto de Ciclomontañismo La Virginia, un espacio en el que los habitantes de la región y los amantes de los deportes extremos celebraron y disfrutaron de las bondades del Paisaje Cultural Cafetero, trayectos ecológicos y de una opción saludable para compartir en familia.



Desde las 7:00 a. m., 1.783 personas con bicicletas, cascos, y la mejor disposición se encontraron en la plaza de Bolívar de Calarcá, antes de llegar al punto de partida: el Parque Abierto de Ciclomontañismo La Virginia. Además de las rutas, los ciclistas disfrutaron de una feria gastronómica que contó con 21 puntos de venta dispuestos por la comunidad de La Virginia, en los que los habitantes de este corregimiento recaudaron \$3.231.000 millones, lugar en el que además se hizo mantenimiento gratuito a 200 bicicletas por medio de BikeMovil y se mostró una actuación de bmx freestyle.



En la apertura se inauguraron dos de las siete rutas con diferentes niveles con las que cuenta este atractivo: la primera fue un recorrido de dificultad media, con un trayecto de 20 kms, y la segunda una ruta de alta dificultad que consta de 42 kms, variedad que los asistentes disfrutaron al máximo.



El gobernador del Quindío, Padre Carlos Eduardo Osorio Buriticá, enfatizó: “Estoy emocionado de ver cómo la comunidad ha tomado esta iniciativa como propia, y desean que esta ciclorruta sea un punto de encuentro con la naturaleza, diversión y toda la población, además de potencializar el turismo de la región. Invito a todos los quindianos a que conozcan el circuito, un espacio en el que tendrán la posibilidad de realizar actividades saludables”.



Por su parte, el director de Turismo de la Gobernación del Quindío, Juan David Pachón Morales, afirmó: “Muy positiva la participación de los ciclomotañistas del departamento, la acogida fue mucho más de lo que esperábamos. Lo más satisfactorio fue el trabajo realizado por la comunidad de La Virginia, quienes hicieron una feria gastronómica donde ofrecieron sus alimentos para activar la economía de la zona”.



A raíz de esta iniciativa, la ciclomotañista y enfermera Viviana Molano, dijo: “Me siento satisfecha

porque el Quindío no tenía este tipo de escenarios donde participaron niños, jóvenes, adultos y adultos mayores. Una actividad muy interesante, ojalá sigan promocionando y haciendo”.



Los asistentes se encontraron patrullados y protegidos por la Policía Nacional, la Cruz Roja, Bomberos Calarcá, Policía de Carreteras, Defensa Civil, puesto de salud La Virginia y puesto Quebrada Negra, quienes garantizaron la seguridad y tranquilidad del desarrollo del evento.



Estos fueron unos de los momentos más importantes durante la jornada:



Los hermosos paisajes fueron aprovechados por los cientos de ciclistas para tomarse fotos y guardar los mejores recuerdos de esta inauguración.



1.783 personas se inscribieron a este gran evento que tuvo gran aceptación por los asistentes.



El bmx freestyle fue una de las demostraciones que hizo parte de esta actividad.



Muestras gastronómicas en las que los ciclistas deleitaron su paladar.



Mantenimiento a 200 bicicletas en el circuito permitió que algunos asistentes realizaran el recorriendo con seguridad.



El terreno y el clima se prestaron para que los ciclistas disfrutaran y admiraran los paisajes en el transcurso del circuito.



Solo se reportó una caída en el evento y fue atendida con prontitud por los organismos de salud.



Las carreteras de La Virginia estuvieron custodiadas para que la actividad se desarrollara con normalidad.

Dirección de Comunicaciones

Gobernación del Quindío

**Comunicado
de PRENSA**

